

# PREX NOW



途上国と関西をつなぐ VOL.242

特集：貿易促進についての研修



こんなに美味しく淹れた  
ニカラグアのコーヒーを  
飲んだことがありません…  
ほんとに、ありがとう！

ニカラグア ドライフルーツ輸出会社 ハイメさん

## ニカラグアの 仲間できた。

田代珈琲株式会社 代表取締役 田代和弘氏



# 訪 日 研 修

研修参加者の声

## ニカラグアの輸出競争力を高めるには?! 日本のブランド・商品開発、生産管理を勉強しに来ました。

私たちは、ニカラグア政府の輸出促進部門や、コーヒー豆、ドライフルーツ、はちみつ等を輸出する企業のマネージャーで4週間にわたってJICAの貿易振興研修に参加し、日本市場参入のための講義を受け、日本の企業を訪問し、市場調査をしました。田代珈琲では、田代社長から、スペシャルティコーヒーに焦点を絞ることで逆境を乗り越えてきた歴史や、会社のエンジンである人材に投資したお話を聞くことができ、ブランド・商品開発について学ぶ点が多くありました。また田代珈琲は、ニカラグアの近隣諸国からコーヒー豆を買いつけているので、ニカラグアの豆の強みや弱みを把握するのにも、とても多くの訪問でした。ニカラグアとその他の国のブランド・製品の違いを追及することが有利に働くこと、そして、ニカラグアの認知度を高めることが大切だとわかりました。今後に生かします。  
(セネリアさん ニカラグア生産・輸出業者協会)



# 交流記。

訪問先企業社員の声

## 国や立場が違ってても、 “より良くしたい”思いは、同じ！

田代珈琲株式会社の加藤です。今日はニカラグアの方に訪問いただき、かわいいキーホルダーのお土産をいただきました。「明日から、社長と私は、コーヒー豆の買い付けのため、皆さんの国に出張します」と伝え、とても喜んでいただきました。これまで田代珈琲には、様々な国の研修員が訪問しています。普段の生活では交流できない国の方、そしてコーヒーでつながる国の方もいらっしゃいます。研修員の皆さんとの交流を通して、国や立場は違ってても、当社の理念や当社が大切にしていることが「伝わっている」と感じています。研修員と“仕事を通して成し遂げたい夢”について語り合った時には、「より良くしたい思いは同じだ」と感じました。一方で、国ごとに企業のあり方や、コミュニケーションが異なります。研修員との交流で、こうした違いを肌で感じる事ができ、大変勉強になります。また、研修員の皆さんからは、いつもポジティブな意見をもらい、刺激となっています。



# NEWS & TOPICS

事務局からのお知らせ

新しい年度を迎え、PREX NOWもイメージを一新しました。今月号では、本年2月に実施した「JICAニカラグア貿易振興のためのキャパシティ・ディベロップメント研修」での田代珈琲株式会社への訪問の様子を紹介しました。最終ページでは、その他ニュースとトピックスを紹介します。

## アフリカの研修員は、梅酒が大好き!



「JICA投資促進のためのキャパシティ・ディベロップメント(B)研修」で、2月14日、「福寿」の蔵元神戸酒心館を訪問。カメルーン、ケニア、ジンバブエの研修員は、「福寿日本酒仕込みの梅酒」を気に入り、ひとり1本ずつ買って帰りました。(PREX奥村)



## 5月・6月実施の研修

PREXは、2017年度も30件程度の研修事業の実施を予定しています。研修の様子はPREXのホームページやフェイスブックで紹介します。

- JICA中小企業振興のための経営強化・金融支援(A)  
行政官など17名が参加  
(5/22~6/24)
- JICAモンゴル日本センター訪日研修  
ビジネスマンなど10名が参加  
(6/5~23)
- JICA先進国市場を対象にした輸出振興・マーケティング戦略(A)  
行政官など8名が参加  
(6/5~7/7)

## トンガ王国のサンディさんが 日本政府国費留学奨学生に!

JICA観光人材育成研修「おもてなし」に参加したトンガのサンディさんが、日本政府の国費留学奨学生に選ばれました。今年度選ばれた2名のうちの一人です。トンガは南太平洋に浮かぶ約170の島群からなる国。サンディさんは、とても前向きで素敵な女性。同窓生からは、「彼女に続きたい!おめでとう!」の声が寄せられています。(PREX酒井、藤田)



## カザフスタン 日本センター所長が PREXに来局。

カザフスタン日本センター所長のジャーナル・オラズガリエヴァさんと阿部専門家がPREXにお越しになりました!ジャーナルさんご自身も、かつてPREXの研修に参加された同窓生です。すっかり頼もしい所長になっておられ、驚きました。日本で再会できて大変嬉しかったです。(PREX瀬戸口、高口)



ジャーナルさん

阿部専門家

## マレーシア、ラオスの 元研修員と再会!



3月、関経連の国際部担当者とともに、マレーシアとラオスの帰国研修員を訪ねました。写真中央は、1993年「関経連アセアン経営研修」に参加したマレーシアのリチャード・アズラン・アバサさんです。現在 Malaysian Directors Academyという、政府系企業の役員対象に研修事業を実施する機関のCEOで、この秋大阪で研修事業を実施するため、PREXに協力機関として参画してほしいとの依頼を受けました。20年以上経ってもPREXのことを覚えてくれたこと、日本での研修開催地に大阪を選んでもらえたことをとても嬉しく思います。(PREX酒井)

## ニカラグア研修員、 FOODEXに参加!



Hasta la vista!  
また会いましょう!

## 4月26日で設立満27年!

「途上国と関西にとって、なくてはならない存在」を目指し続けて、アツと言う間に27年。これからもPREXは、初心を忘れず、スタッフ一同チカラを合わせて頑張ります!



PREX NOW第242号(2017年5月発行)

編集・発行:公益財団法人 太平洋人材交流センター

専務理事・事務局長:岡本 謙

〒543-0001 大阪市天王寺区上本町8-2-6 大阪国際交流センター2階

TEL. 06-6779-2850 ホームページ: <http://www.prex-hrd.or.jp>

E-mail : [prexhrd-pr@prex-hrd.or.jp](mailto:prexhrd-pr@prex-hrd.or.jp)

企画制作:ユナイテッド・トゥモロー